#### 栃木市立小野寺南小学校 学校だより



# あじきり



平成27年10月号 校長 松島俊夫

「スポーツの秋」です。秋は涼しいので、 スポーツに親しみ、体を鍛えるのにとてもよ い季節です。

先日は、ラグビー・ワールドカップで日本代表が優勝候補の南アフリカ代表に勝利するという快挙がありました。2020年の東京オリンピックに向けて、素晴らしい弾みになりました。体が小さいというハンデを豊富な運動量、練習量でカバーしました。

小学校では、運動会は終わりましたが、持 久走大会や縄跳び大会など活躍の場がありま す。ぜひ、大きな目標を持って一生懸命練習 に取り組んでほしいなと思います。

## 最後までがんばった運動会

「ゴール目指して全力ダッシュ あきらめるな あじさいっ子」というスローガンのもと、子どもたちは頑張りました。今年は午前中終盤まで同点で、最後の全員リレーで勝負が決まるという大接戦でした。赤組、優勝おめでとうございます。



全員リレーは小規模 校ならではの種目で す。1年生から順に6 年生までバトンを繋ぎ ました。全員が心を わせて競い、チームの

一体感を感じました。他の種目においても、 子どもたち一人一人が輝いていました。

PTA役員の皆様には、前日の準備、当日の係と大変お世話になりました。また、片付けは保護者、地域の皆様が先を競ってやって下さいました。このような心温まる運動会が実施できましたのは、地域・保護者の皆様のおかげです。感謝申し上げます。

## 校外学習での体験

秋は学校を離れての校外学習が多く計画されています。4年生は、10月8日~9日と1泊2日で太平少年自然の家に行ってきました。友達と宿泊しながら2日間共に過ごし、楽しい思い出ができたと思います。ナイトハイキングでは暗闇の中を神社まで歩き、栃木



で、謎ろがと をまで、謎ろがと をまれる。 をまかれる。 をまれるがと をまれるがと をまれるがと をまれるがと をまれるがと をまれるがと をまれるがと をまれるがと をまれるがと

たものを学習発表会でお知らせする予定です。

11月には、5年生が茨城県の「とちぎ海 浜自然の家」に2泊3日で宿泊学習に行きま す。海や砂浜での体験活動を通して、新しい 知識を獲得し、豊かな心情を育てたいと思っ ています。





6年生は、10月2日(金)に日光東照宮 に行きました。事前に調べた観光マポートを その場で説明したり、外国からの観光客を 会話をしたり、目的を持って活動してきました。 た。1・2年生は、10月7日(水)に自分で た。ファミリーランドに行きました。 のきファミリーランドに行きました。 はなり、電車に乗りました。 生をお世話する成長した姿が見られました。

## 四世9数章为

南小の子どもたちは、地域の皆さんの温かい励ましや力によって健やかに成長しています。特に、学習においては、現地で説明を聞き体験する機会をいただいています。子どもたちにとっては、体感できるので心に残る素晴らしい学習になっています。感謝します。





1・2年生は、ふるさと古江21の皆さんの力を借りて、古江地区の田や用水路にいる生き物を調べました。一人一人が網を持ち、魚や昆虫を捕まえました。大きなフナやナマズをすくい上げた子もいて、大きな歓声が上がりました。

3年生は、三谷地区の鯉沼さんのぶどう畑に行き、ぶどう作りの工夫や苦労などについて教えていただきました。



5年生は、田植えを 体験した田で稲刈りを させていただきまし た。新里地区の小久保 さんから米作りについ

てお話を聞くだけでなく、稲刈り機に交代で 全員乗せていただきました。

### 読み間かせボランティア

読書の秋です。子どもたちには、読書を通して豊かな心を育んでほしいと思っています。本校では、読書に親しむきっかけとして、毎週、月曜日と木曜日の朝に読み聞かせを実施しています。ボランティア団体のアリスの皆さんが本を選び読んでくださいます。 2学



期かは、ななり、場合は、増や機に、増や機に、をしていたののではない。できませいにはない。できない。できない。できない。できない。できない。

## ようこと先輩

10月5日(月)、5年教室に本校卒業生の山口一旨さんを招いて夢や調理についてのお話をいただきました。山口さんは足利市でフランス料理店を経営しているシェフですが、そこに至るまでの経緯を話して下さいま



し「ははるンでと夢大目たのうとのつす達がな、のっちとがない。」とのからと

生たちに生きる指針を与えて下さいました。 さらに、10月13日(火)には、6年生 を対象に「親子クッキング教室」でハンバー グ作りの講師をして下さいました。子どもた

ちは自らの手で作った の手で作った の手で作った でも 満足したようです。 家でも作ってみたいと でする子もいまし た。19日(月)は、



5年生対象に実施する予定です。

#### 不審者対応の避難訓練

9月30日(水)に、学校に不審者が侵入したことを想定した避難訓練を実施しました。また、警察署の方から不審者と出会ったときの対応についてご指導いただきました。保護者や地域の皆様におかれましても、子どもたちの命を守るために、何か異変を感じましら声かけをお願いいたします。





- ○学校北側にイノシシ対応のフェンスが完成しました。安心して勉強できます。
- ○南小のホームページURLが移動しました。 http://tm2.tcn.ed.jp/onodera-mes/

お気に入りに登録している方は変更をお願いします。